

Côte d'Azur Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

100 m<sup>2</sup>

Réf. CA9-822

2 800 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare a la vente, exclusivité pour cet appartement de caractère avec exceptionnelle terrasse plein ciel de 16 m2 au dernier étage d'une immeuble de bonne facture, situé dans le coeur historique de saint-tropez. Surface plancher de 100 m2 au total; lumineux et agréable séjour aux vues ouvertes sur la mer et l'horizon dessiné par les tuiles provençales des maisons de pêcheurs. Une grande cuisine ouverte et sa salle à manger attenant à la confortable terrasse. Les 2 espaces nuits actuels en mezzanine disposent chacune de leur salle de bain pour la 1ère, d'une salle d'eau pour la seconde. On aime ...

Rare for sale - sole agent for this characterful apartment with exceptional open-air terrace of 16 sq. M on the top floor of a well-built building, located in the historic heart of saint-tropez. Floor area of ??100 sq. M in total ; bright and pleasant stay with open views of the sea and the horizon drawn by the provençal tiles of the fishermen's houses. A large open kitchen and dining room adjoining the comfortable terrace. The 2 current sleeping areas on the mezzanine each have their own bathroom for the first one, a shower room for the second one. We love the beautiful interior volumes ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

